



# EHRAT ARCHITEKTUR

Alexander Ehrat Dipl.Ing. FH

2022		Bürogründung Ehrat Architektur
2021	- 2022	Planung und Realisierung Projekt »Revitalisierung Wiesentalhof«,
2016	- 2020	Mitarbeit bei Moos Giuliani Herrmann Architekten, Diessenhofen
2010	- 2016	Mitarbeit bei Stutz Bolt Partner Architekten, Winterthur
2009	- 2010	Mitarbeit bei Meyer Stegemann Architekten, Schaffhausen
2004	- 2009	Architekturstudium an der Fachhochschule Konstanz
2000	- 2004	Schulische Weiterbildung mit Abschluss Fachabitur
1996	2000	Ausbildung Maurer, FA Ruhland Bauunternehmen, Horn
1980		Geboren in Radolfzell am Bodensee